



あし さと
葦の里
賢く 優しく たくましく

No.8

嬉野市立吉田中学校
令和3年7月13日
文責：校長 桑原智仁

～地域とともに9カ年の学びのなかで～

完全燃焼！ 地区中体連夏季総合大会



みかん

7月3日(土)、4日(日)、10日(土)、11日(日)の4日間、地区中体連夏季総合大会が開催されました。感染症予防のため、昼食をはさまず午前中だけで競技を終えるなど、様々な制限や対策を講じた上での大会でしたが、子どもたちの部活動の発表の場ができて良かったと思います。3年生にとっては最後の大会となりましたが、自分の持てる力を十分出し切り、素晴らしい試合を見せてくれました。勝利こそありませんでしたが、競技に打ち込むひたむきな姿は、観る人に感動を与えたと思います。だからこそ、「勝たせたかった！」と思うのが正直な気持ちです。

たくさん応援に駆けつけてくださり、声を出せない中、心を込めて拍手を送り続けてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

熱戦の様子

<剣道> 7月3日(土) 個人戦・4日(日) 団体戦:1勝3敗=4位 於:嬉野市社会文化体育館

3年女子2名が出場した個人戦は惜しくも初戦で敗退しました。男子団体戦は、大浦中に勝ち、5チーム中4位となりました。1・2年生チームですが、日頃の練習の成果を発揮し、結果以上に善戦しました。この試合で得た経験を糧に、来年は優勝して県大会に出場するのではないかと期待しています。



<軟式野球> 7月3日(土) 吉田0-4西部、4日(日) 吉田1-2多良 於:鹿島市民球場

大浦中との合同チームで臨んだ3年生にとっては最後の夏。いつも一緒に練習できる訳ではないので、難しい面も多々あったと思います。しかし、当日のプレーは本当に集中し、気迫にあふれ、ノーミスでした。チャンスでヒットが一本出たかどうか勝敗の分かれ目となりました。手に汗握る緊迫した試合でした。



<バレーボール女子> 7月10日(土) 吉田0-2多良、吉田0-2西部 於:嬉野市中央体育館

2試合とも10点までは先行し、吉田中らしいはつらつとしたプレーが随所に見られ、ムードも一気に盛り上がりました。優勝した西部中にも果敢に挑み、慌てさせましたが力尽きました。試合後の円陣で見せた3年生の涙には、悔しさとやり切った感と寂しさといろいろな感情が込み上げていました。よく頑張りました。



【大会全般を通して】あとちょっとの「差」が、勝敗を分ける「差」です。この「差」を埋めるために、日々努力をすることで部活動の意義があると思います。3年生が気付かせてくれたちょっとの「差」を課題として、1・2年生が切磋琢磨し、一年後の大会で結果を残してくれることでしょうか。ありがとう3年生!

1学期前半もあと5日! 7月21日から夏休み

今年は早い梅雨入りでしたが、ようやく梅雨明けしそうです。気温も32℃を超える日々が続きます。あと5日で夏休みです。この5日間も内容の濃い5日間になりたいと考えています。暑さに負けず、頑張りたいと思います。頑張った先には、楽しい夏休みが待っています。

明日は「情報モラル講座」

14日(水)5校時は、KDDIから講師をお招きし、情報モラル講座を行います。本校でもゲーム機やスマホ、パソコンを通してゲームやSNSに興じている生徒も多いようです。そこに潜む危険性や情報モラルについて分かりやすくお話をさせていただきます。夏休みを前にとっても重要なテーマだと思います。

明後日は「イングリッシュデー(English day)」

15日(木)は県立学校のALT2名が来校されます。英語を使ったコミュニケーションの時間とします。1年生は5校時、2・3年生は6校時に行います。英語を用いて、自分のこと、吉田のこと、将来のことなどについて発信するチャンスです。英語を上手に使うのが目的ではなく、自分の思いを全く知らない相手に伝えることができるかどうか、その力が試される時間です。それこそ「出るイングリッシュ」でいいので、我先に、積極的に発信する時間になればと思います。とても楽しみです。

7月16日(金曜日)は3年生保護者会です。

9月1~3日に予定している修学旅行について説明する保護者会を19時30分から3年1組の教室で行います。南九州方面に行先を変更し、感染症予防対策を講じながら実施する方向で進めています。